

Gott als „guter Hirte“ am 09. Juli 2023 Kindergottesdienst im Pfarrheim – Gemeinsam beten, singen und musizieren

„Gott ist wie ein guter Hirte, er liebt jeden Einzelnen!“ - das war die Aussage des Kindergottesdienstes am Sonntag im Pfarrheim in Prackebach. Die Verantwortlichen um Ramona Preiß-Höcherl freuten sich, dass trotz der Hitze zahlreiche Eltern mit ihren Kindern gekommen waren.



singen: Ramona Preiß-Höcherl begleitete den Kindergottesdienst auf der Gitarre.

Bericht und Bilder: Lisa Brem

Nachdem schon traditionell ein Kind die Kerze entzündet hatte, stand eine Geschichte über ein kleines Schaf im Mittelpunkt, die mit Plüschtieren nachgespielt wurde. „Wollie“ entfernte sich von der Herde und lief von einer leckeren Blume zur nächsten, bis es sich verlaufen hatte. Es bekam Angst, weil sein Fehlen bestimmt niemandem auffallen würde, so dachte es. Zum Glück suchte der Hirte – tatkräftig unterstützt von den Rufen der Kinder – nach dem Lämmchen und brachte es schließlich zurück. Genau wie Gott auf jeden Einzelnen von uns schaute.

Gemeinsam sangen alle das „Vater unser“ und begleiteten es mit Gesten. Auch beim Schlusslied durften die Kinder selbst wieder aktiv werden: Sie sangen gemeinsam und durften sich Instrumente zum Musizieren aussuchen. Am Ende des Gottesdienstes strahlten die Kinderaugen: Jeder durfte sich eines der gebastelten Schafe aus der Herde mit nach Hause nehmen.



Im Mittelpunkt stand dieses Mal die Geschichte vom kleinen Schaf „Wollie“, das vom guten Hirten gerettet und wieder zurück zu seiner Herde gebracht wurde.